

## DATOS DE PARO REGISTRADO ENTRE LOS JÓVENES DE LOGROÑO EN ENERO DE 2024<sup>1</sup>

El año 2024 comenzó con un importante incremento del paro registrado entre los jóvenes logroñeses. En concreto, al término del mes de enero en la Oficina Pública de Empleo de Logroño estaban inscritos, como demandantes de empleo un total de 943 jóvenes, esto es, 137 más de los que había al fin de 2023. En términos porcentuales esto supone una subida del 17,0%. Este dato es llamativo no solo por sí mismo, dado que revela una importante oscilación en relación a los datos de diciembre, sino también por ser proporcionalmente el mayor crecimiento del paro registrado entre los jóvenes desde el inicio de la presente serie de datos en abril de 2016. De hecho, es claramente superior incluso al que tuvo lugar en marzo de 2020 con el estallido de la crisis del Covid-19 (14,0%).

	Nº Demandantes Inscritos	Respecto al mes anterior	% de variación
<b>16-29 años</b>	943	+137	+17,0%
<b>Población total</b>	6765	+226	+3,3%

Por lo que respecta al conjunto de la población logroñesa, esta también inició el año con un ascenso del número de demandantes de empleo. Ahora bien, en proporción, este fue mucho más bajo que el registrado entre los jóvenes, ya que solo alcanzó el 3,3%.

El análisis de los datos de los jóvenes por grupos de edad nos muestra que en los tres casos se produjo un importante incremento porcentual del número de solicitantes de empleo. Ahora bien, la subida fue mucho más destacada entre los jóvenes de 20 a 24 años y ello por dos motivos. En primer lugar, porque este fue el único ascenso que superó el 20% y, en segundo lugar, porque fue superior en más de seis puntos y medio al que se dio en los otros dos grupos de edad.

---

<sup>1</sup> Los datos que aparecen en este artículo han sido obtenidos a partir de las cifras de paro registrado ofrecidas por el Servicio Público Estatal de Empleo para la ciudad de Logroño en el mes de enero de 2024 y que están disponibles en la web: <https://www.sepe.es/HomeSepe/que-es-el-sepe/estadisticas/datos-estadisticos/municipios-capitales/2024/enero.html>

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>16-19 años</b>	123	+16	+15,0%
<b>20-24 años</b>	359	+64	+21,7%
<b>25-29 años</b>	461	+57	+14,1%

El desglose de los datos por sexo refleja que la evolución fue bastante similar en ambos casos tanto en términos absolutos como en términos relativos. Dicho esto, tal y como se puede ver en la siguiente tabla, la subida fue ligeramente mayor entre las mujeres. A pesar de ello, la brecha de género en este ámbito sigue siendo muy reducida, ya que no alcanza el punto de diferencia.

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>Hombres</b>	468	+66	+16,4%
<b>Mujeres</b>	475	+71	+17,6%

Para concluir, el 35,7% de los contratos firmados por jóvenes logroñeses en enero tuvieron un carácter indefinido. Este porcentaje es casi tres puntos superior al registrado en diciembre. También creció en enero entre el conjunto de la población la proporción de contratos con carácter indefinido. Eso sí, lo hizo de forma ligeramente inferior a los jóvenes. A pesar de esto, la tasa de este tipo de contratos siguió siendo más alta entre el conjunto de la población que entre los jóvenes.

	<b>Nº total de contratos</b>	<b>Nº de contratos indefinidos</b>	<b>% de contratos indefinidos</b>
<b>16-19 años</b>	159	66	41,5% (-1,9)
<b>20-24 años</b>	650	227	34,9% (+5,5)
<b>25-29 años</b>	559	195	34,9% (+1,4)
<b>Total jóvenes</b>	1368	488	35,7% (+2,8)
<b>Población Total</b>	3508	1329	37,9% (+2,4)

El análisis de los datos de contratación joven por grupos de edad muestra que el crecimiento de la tasa de contratación indefinida no tuvo un carácter homogéneo. Esto es así, ya que no en todos ellos se produjo un crecimiento de la misma. Así, entre los jóvenes de 16 a 19 años esta tasa descendió en casi dos puntos en relación al mes de diciembre. Llama la atención, eso sí, que, a pesar de esta bajada, este grupo de jóvenes siguió siendo claramente el que mayor porcentaje de contratos indefinidos firmó. El otro motivo por el que no se puede hablar de homogeneidad en la subida de la tasa de contratación indefinida tiene que ver con que el crecimiento de la misma entre los jóvenes de 20 a 24 años fue superior en más de cuatro puntos a la que se dio entre los de 25 a 29 años.